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Márcia Pinheiro: “Projeto vai 
ser diferencial na vida de todos”

A dengue é transmitida pelo mosquito 
Aedes aegypti

PG 04Suspensão
de corte de 
energia é 
promulgada

AGORA É LEI! 

Max Russi nega que haja descontentamento dos deputados com o governador Mauro Mendes

O Projeto de Lei nº 160/2021 que prevê a suspensão do corte da energia elétrica no Estado pelo 
prazo de três meses foi promulgado no último dia 22 pela Assembleia Legislativa (ALMT).

Governo pretende 
imunizar 1,2 milhão de 
pessoas com a Sputnik V

Mauro Carvalho lembra que o imunizante russo está sendo 
aplicado em mais de 50 países e com eficiência acima de 90%

Secretário-chefe da Casa Civil, Mauro Carvalho afirma que o 
governador Mauro Mendes fez a intenção de carta de compra de 
1,2 milhão de vacinas, o que significa a imunização de 1,2 mi-
lhão de pessoas. Ele explica que se tudo der certo, Mato Grosso 
receberá 2,4 milhões de doses, representando a dose A e a dose 
B, sendo que uma completa a outra.
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 “Não disputarei as próximas 
eleições. Tenho meu 

compromisso como vice”

3

11

Vice-prefeito da Cuiabá 
e secretário municipal 
de Obras, José Roberto 

Stopa (PV)

Primeira-dama ressalta que o projeto não é um gesto simbólico, e 
sim um programa com causa e efeito, uma ação humanitária que 
fortalece compromisso de uma gestão humanizada
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Com a crise provocada pelo coronavírus, os cofres 
públicos mostram-se cada vez mais à míngua: en-
quanto a arrecadação tributária cai, as despesas 

mantêm-se iguais ou crescem, principalmente devido a 
necessidade de altos investimentos na saúde.

Não se trata de fenômeno isolado, que afete aqui ou ali. 

É uma situação generalizada, que começa na União, pas-
sa pelos estados e se aprofunda nos municípios, que se 
vêem em dificuldades, com o setor comercial sendo di-
retamente afetado pela pandemia, e consequentemente a 
baixa arrecadação de impostos.
É bem verdade que o agravamento das contas públicas 
se mostrou mais evidente agora,. Com isso, as projeções 
de arrecadação feitas no ano anterior para o exercício se-

Desafio do pós-pandemia

“Quando vou a um país, não ex-
amino se há boas leis, mas se as 
que lá existem são executadas, pois 
boas leis existem por toda a parte”, 
Barão de Montesquieu. As repúbli-
cas democráticas constituídas e in-
dependentes funcionam bem quando 
as partes, antes de recorrer ao outro 
poder, executam com qualidade as 
prerrogativas de seu campo de atu-
ação. Legislativo tem que dar agi-
lidade e legislar. Executivo tem que 
executar. E o Judiciário é o guardião. 

Tanto que é o único que deve se man-
ifestar somente ao ser provocado. 
Acontece que no Brasil se adquiriu 
o hábito de os poderes se valerem o 
tempo todo de provocações jurídicas 
para transferir as decisões amargas 
para o Judiciário e assim não se com-
prometerem e perderem populari-
dade. A desculpa é que o judiciário é 
o único que não é constituído através 
de eleições.

É o que chamamos de governar por 
terceiros. Isto fica visível nos con-
stantes erros de procedimentos dos 
legislativos e dos executivos (federal, 
estadual e municipal) que tem bus-
cado no judiciário amparo para ge-
star além dos limites da própria prer-
rogativa em determinados momentos 
e em outros usado o judiciário como 
ferramenta política para acelerar ou 
protelar situações e se beneficiarem 
do tempo do tramite processual. Não 
podemos esquecer que todo poder 
judiciário só é bom quando não pre-
cisamos dele, pois, sua função básica 
é guardar e vigiar as leis. E enquanto 
o cidadão e as instituições cumprem 
seus deveres perante a legislação ex-
istente, não há necessidade de provo-
car ou obrigar a justiça a emitir pare-
ceres e nem decisões. É justamente 
no conflito e ao ser provocado que 
a justiça age e aí alguém vai gritar. 
O atrito entre os poderes em épocas 
normais já seria gravíssimo. Agora, 
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em plena pandemia, tem conduzido 
parte significativa da população a 
morte. Uma nação unida tem pos-
sibilidades. Apenas possibilidades 
e não garantias de ser fortes. Agora 
um povo dividido é garantia de um 
país derrotado. Percebemos que na 
verdade a cultura de transferir culpas 
para não assumir suas próprias re-
sponsabilidades é mais comum entre 
os incompetentes, entre os egoístas e 
narcisistas. 

O próprio Barão de Montesquieu 
afirmava que “é uma experiência 
eterna de que todos os homens com 
poder são tentados a abusar”. No 
Brasil, neste momento, o abuso tem 
matado pessoas. Margaret Thatcher 
afirmava que “um líder é alguém 
que sabe o que quer alcançar e con-
segue comunicá-lo”. Isto só reforça 
que estas recorrentes transferências 
de responsabilidades e provocações 
feitas ao judiciário é a constatação 
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Três poderes, muitas batalhas!
do vácuo de lideranças existente em 
nosso país. O Brasil está neste mo-
mento constituído de três poderes e 
nenhuma liderança. E por isso todos 
nós pagamos um preço alto; pagamos 
com a vida na guerra de transferência 
de responsabilidades. 

guinte não se cumprem, mas os gastos seguem trajetórias 
no sentido inverso. O auxílio do Governo Federal é um 
alívio, mas está longe de representar uma solução para o 
problema, fazendo com que os gestores estaduais e mu-
nicipais tenham que tomar medidas drásticas para fazer 
com que os setores prioritários, como infraestrutura, saú-
de, educação, por exemplo, não parem.

O governo do Estado e a prefeitura de Cuiabá decidiram 
enfrentar seus respectivos problemas de caixa, fato que 
já vem apresentando resultados positivos. Se não fosse 
austeridade com o dinheiro público, a situação estaria à 
beira do caos. As providências tomadas são um ponto 
de partida, mas a longo prazo, provavelmente insusten-
táveis, se a economia não retomar seu ritmo normal. As 
medidas adotadas são bem-vindas e necessárias para o 

enfrentamento da emergência, mas terão de se repetir nos 
anos vindouros.

Afinal, o Estado tem que se preparar para o pós-pande-
mia. Infelizmente, não se vê uma luz no fim do túnel, 
pelo menos ainda. A crise deve perdurar por mais algum 
tempo, mas alguns setores já apontam para recuperação, 
após a flexibilização da quarentena.

Um desafio, como a pandemia, exigira respostas de to-
dos os governos. Se estenderá à política e aos políticos 
e, também, à magistratura. Por ora, mergulhados nesta 
tragédia pandêmica, estão todos - os governantes em pri-
meiro lugar - dedicados a salvar vidas e a buscar saídas 
para que, aos poucos se retomem, sob condições seguras, 
todas as atividades sociais.
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Governo pretende imunizar 1,2 
milhão de pessoas com a Sputnik V

VACINAÇÃO / Da Redação / Valdemar Félix

Mauro Carvalho lembra que o imunizante russo está sendo aplicado em mais de 50 países e com eficiência acima de 90%

Secretário-chefe da Casa 
Civil, Mauro Carvalho 
afirma que o governador 
Mauro Mendes fez a 
intenção de carta de 
compra de 1,2 milhão de 
vacinas russas Sputnik 
V, que combate a 
covid-19, o que significa 
a imunização de 1,2 
milhão de pessoas. Ele 
explica que se tudo der 
certo, Mato Grosso 
receberá 2,4 milhões de 
doses, representando a 
dose A e a dose B, sendo 
que uma completa a 
outra. 

“Não são duas vacinas 
iguais, são dois com-
plexos diferentes. O A 
e o B, e quando falo de 

duas doses, é a A mais 
a B, então estaremos 
imunizando 1,2 milhão 
de mato-grossenses que 
serão vacinados com a 
compra da vacina”, pon-
tuou o secretário, durante 
entrevista à Rádio CBN 
na semana passada.

Conforme Mauro Car-
valho , o governador já 
publicou o decreto orça-
mentário para a Secreta-
ria de Saúde, garantindo a 
reserva do recurso neces-
sário para a compra das 
vacinas. Porém, ele res-
salta que ainda há ainda 
desafios até que a compra 
dos imunizantes estejam 
garantidos, entre eles a 
aprovação da Anvisa.

Fo
to

 T
ch

él
o 

Fi
gu

ei
re

do
 - 

SE
C

O
M

/M
T

Secretário chefe da Casa Civil explica que governo pretende comprar 2,4 milhões de 
vacinas, suficientes para 1,2 milhão de pessoas, garantindo as duas doses do imunizante

“Mas com a decisão 
do STF, que determi-
nou que a Anvisa tem 
até dia 28 de abril para 
dar o parecer positivo 
ou negativo, lembran-
do que tem alguns di-
retores que foram na 
Rússia visitar em dois 
locais os laboratórios 
de fabricação da Spu-
tnik”, afirmou, des-
tacando que o imuni-
zante russo está sendo 
aplicado em mais de 50 
países e com eficiência 
acima de 90%.

“Já foram aprovados 
por várias agências no 
mundo todo. Estamos 
aguardando a aprova-
ção da Anvisa, tomara 

a Deus que isso dê certo, 
e a partir daí teremos que 
ter um trabalho junto ao 
Governo Federal, para 
que não haja a requisição 
administrativa dessas va-
cinas, para fazer parte do 
Programa Nacional de 
Imunização”, frisa o se-
cretário.

Mauro diz acreditar que 
caso as vacinas fiquem 
em Mato Grosso, possibi-
litará a vacinação de pes-
soas na faixa etária dos 
20 aos 25 anos.

“Seria um avanço muito 
grande para Mato Gros-
so. O governador Mauro 
Mendes está empenhado 
todos os dias na solução 

da compra dessa vacina, 
e com certeza estamos 
trabalhando diariamente 
para que isso dê certo e 
consigamos ajudar toda 
sociedade mato-gros-
sense, imunizando todas 
as pessoas”, frisou.

Já o governador Mauro 
Mendes defendeu que 
as doses da vacina Spu-
tnik V, adquiridas pelo 
Governo do Estado, se-
jam pagas pelo Estado e 
aplicadas exclusivamen-
te em Mato Grosso. 

O posicionamento foi 
dado na semana passa-
da, durante reunião com 
o ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga.

“Eu tenho defendido 
que o Estado de Mato 
Grosso prefere, em 
primeiro lugar, pagar 
pelas vacinas para que 
nós fiquemos com es-
sas vacinas aqui no 
estado”, afirmou o go-
vernador.

“Ou seja, nós recebe-
mos as vacinas aqui, 
aplicamos na nossa 
população, e as futuras 
entregas do PNI seriam 
descontadas e man-
dadas para os demais 
estados para poder fu-
turamente reequilibrar 
essa conta em todo o 
país”, explicou.
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Médico destaca cuidados durante a gravidez
COVID-19 / ASSESSORIA

Embora os riscos de contaminação sejam os mesmos, os casos mais graves podem 
trazer consequências durante a gestação

A alta taxa de morta-
lidade de mulheres 
grávidas que con-

traíram a Covid-19 levou o 
Ministério da Saúde a re-
comendar que mulheres e 
casais adiem, se possível, a 
gravidez. Para as que já es-
tão gestantes, a recomenda-
ção é permanecerem mais 
atentas aos procedimentos 
básicos de prevenção à do-
ença.

“O vírus vai acometer a 
grávida da mesma maneira 
que acomete uma mulher 
que não esteja gestante”, 
explicou Manoel da Silva 
Neto, ginecologista e obste-
tra da São Francisco Saúde 
de Rondonópolis, empresa 
que faz parte do Sistema 
Hapvida.
Embora os riscos de conta-
minação sejam os mesmos, 

os casos mais graves podem 
trazer consequências du-
rante a gestação. “A falta de 
oxigênio, por exemplo, pode 
levar a um agravante cau-
sando sofrimento ao bebê”, 
disse o ginecologista.

Além disso, o especialista 
explicou que pode haver 
ainda a diminuição do líqui-
do amniótico. 

Nos casos graves, isso pode 
causar problemas pulmona-
res nos bebês e até abortos 
espontâneos.

Nas gestantes, o coronaví-
rus aumenta a possibilidade 
de pré-eclâmpsia. “As infla-
mações da Covid-19 podem 
causar trombose, levando 
a um aumento da pressão 
arterial”, disse o médico, 
ressaltando a necessidade 

Fo
to

 R
ep

ro
du

çã
o

de se manter os exames pré-
-natais.

Por outro lado, Manoel da 
Silva Neto explicou que ain-
da estão em estudos a pos-
sibilidade de as gestantes 
estarem mais propensas a 
contrair a forma mais grave 
da doença. 

Outra afirmação do médico 
é que a Covid-19, por si só, 
não causa malformações 
nos fetos, como é registrado 
com várias bebês de ges-
tantes que contraem a Zika. 
“Até o momento não há re-
gistros de malformação li-
gada a Covid”, finalizou. 

Por isso, as gestantes devem 
evitar aglomerações, usar 
máscaras e limpar as mãos 
com álcool em gel ou água e 
sabão, destaca o médico.

Em casos graves da doença pode haver 
complicações para a gestante e para o bebê
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Notícia Max - Qual avaliação o 
senhor faz dos primeiros meses 
à frente da Secretaria de Obras? 
Há alguma previsão para a entre-
ga do Viaduto Murilo Domingos?

José Roberto Stopa – Positiva. 
Estamos, até pela conjuntura da 
pandemia, com muitas obras pa-
ralisadas, mas estamos retomando 
todas. Agora vamos entregar no 
final deste mês, início do mês de 
maio, o viaduto Murilo Domingos. 
Trabalhando muito pela cidade, ta-
pando buracos, serviço amplo de-
vido às chuvas. Tenho certeza que 
o resultado em breve vai aparecer.

Notícia Max - Como anda as 
obras de pavimentação asfáltica 
dos bairros da Capital? Quais os 
bairros que estão sendo benefi-
ciados?

José Roberto Stopa - Nós estamos 
fazendo nos bairros Dom Bosco, 
Florianópolis, Jardim União, São 
João Del Rei, Real Parque e Dou-
tor Fábio. Todas aquelas obras que 
não foram possível terminar na 
primeira gestão, vamos comple-
tar nesta, entregar à população. 
Vamos trabalhar muito para isso, 
sem dúvidas.

Notícia Max - Na Secretaria de 
Obras, o senhor mantém o con-
tato direto com as lideranças co-
munitárias? Qual a participação 
deles na gestão?

José Roberto Stopa - Não muda 
nada, pelo contrário, tem aprimo-
rado esse relacionamento. Estamos 
buscando usar toda a sustentação 
necessária para que consiga fazer 
um grande trabalho. Estamos dan-
do continuidade, só que agora em 
outra área. O Contorno Leste, por 
exemplo, é a nossa maior missão, 
pretendemos entregar até o ano 
que vem essa nova perimetral, 
completa, que realmente vai mu-
dar a vida dos cuiabanos, princi-
palmente dos 50 bairros, atenden-
do as pessoas mais carentes e que 
mais precisam.

Notícia Max - Partindo para a po-
lítica, o nome do senhor sempre 
é lembrado nos pleitos eleitorais. 
Tem alguma pretensão de disputar 

05

Estamos, até pela conjuntura da pandemia, com muitas obras paralisadas, mas es-
tamos retomando todas. Agora vamos entregar no final deste mês, início do mês de 
maio, o viaduto Murilo Domingos. Estamos trabalhando muito pela cidade

“O Contorno Leste é a nossa maior missão, pretendemos entregar até o ano que 
vem essa nova perimetral, completa, que realmente vai mudar a vida dos cuiaba-
nos, principalmente dos 50 bairros, atendendo as pessoas mais carentes e que mais 
precisam”
O vice-prefeito da Capital e secretário municipal de Obras, José Roberto Stopa 
(PV), afirmou que seu objetivo na gestão atual consiste em fazer um grande traba-
lho à frente da Pasta, marcado por entregas a população no que tange ao setor de 
infraestrutura.

No primeiro mandato do prefeito Emanuel Pinheiro (MDB), Stopa chefiou a Secre-
taria Municipal de Serviços Urbanos, deixando um legado participativo e efetivo.

“Estamos buscando usar toda a sustentação necessária para que consiga fazer um 
grande trabalho. Estamos dando continuidade, só que agora em outra área. Meu 
projeto é fazer um grande trabalho na Secretaria de Obras, diferenciado”, disse ao 
Notícia Max.

Vale lembrar que Pinheiro em sua administração anterior, enfrentou um rompimen-
to precoce com seu vice-prefeito à época, e hoje a realidade é outra, pois Stopa é 
considerado um de seus principais braços direitos.

Ainda durante entrevista, ele descartou a possibilidade de disputar as eleições es-
taduais e frisou que irá continuar no Executivo Municipal pelos próximos quatro 
anos, missão está para qual foi eleito.

“Não disputarei as próximas eleições. Tenho meu compromisso 
como vice e cumprirei o mandato durante esses quatro anos”

as eleições de 2022?

José Roberto Stopa - Meu pro-
jeto é fazer um grande trabalho 
na Secretaria de Obras, diferen-
ciado, para que sejamos lembra-
dos assim como na Secretaria de 
Serviços Urbanos, com bastante 
responsabilidade e compromis-
so. Esse é nosso objetivo e o 
resto é consequência. Procuro 
trabalhar muito. Estivemos vi-
sitando obras no Jardim Floria-
nópolis, Dom Bosco, é isso que 
eu acredito que dá resultado, tra-
balhar muito e a Deus o futuro 
pertence.

Não disputarei as próximas elei-
ções. Tenho meu compromisso 
como vice e cumprirei o man-
dato durante esses quatro anos. 
Assumi isso, de contribuir com a 
nossa gestão, e vou cumprir. 

Quando recebi o convite para ser 
vice foi justamente esse, ajudar 
na administração, ou seja, está 
descartada qualquer possibili-
dade de candidatura no ano que 
vem. Agora, daqui há quatro 
anos depende do trabalho a ser 
realizado. Vamos trabalhar bem 
e se a população aprovar, logi-
camente existe a possibilidade. 
Mas tudo depende da conjuntu-
ra, nada de egoísmo, achar que 
está tudo certo. É trabalhar mui-
to e o resultado vai aparecer.

Notícia Max - O senhor vê a 
possibilidade do prefeito Ema-
nuel Pinheiro disputar o Go-
verno?

José Roberto Stopa - Essa é 
uma decisão de fórum íntimo 
dele, que só ele pode tomar. Nós 
conversamos muito, temos essa 
liberdade. Se for vou apoiá-lo, 
se não for continuarei ao lado 
dele do mesmo jeito como fiz no 
primeiro mandato, vamos fazer 
no segundo. Temos umaparceria 
que independe disso. 

O prefeito Emanuel Pinheiro é 
um dos prefeitos mais experien-
tes de Mato Grosso e ele vai sa-
ber discernir o caminho, e torço 
para que tenha sucesso em sua 
escolha.



06 EDIÇÃO 275 - DATA 26 DE ABRIL A 2 DE MAIO DE 2021



07 EDIÇÃO 275 - DATA 26 DE ABRIL A 2 DE MAIO DE 2021



EDIÇÃO 275 - DATA 26 DE ABRIL A 2 DE MAIO DE 202108

Juca do Guaraná mantém 
rotina intensa de trabalhos

CÂMARA MUNICIPAL  / Da Redação

C om uma semana marcada por intensos trabalhos, o presidente da 
Câmara Municipal da Capital, Juca do Guaraná Filho (MDB), 
fez diversas indicações ao Executivo Municipal e visando ace-
lerar o processo de vacinação solicitou a abertura de mais um 
posto de vacinação na região do bairro Pedra 90.

Vereador apresentou indicações, solicitou 
polo de vacinação no Pedra 90 e ainda 

se reuniu com governador Mauro 
Mendes para tratar da troca de modal de 

transporte

Dentre as indicações no 
setor de infraestrutura 
estão os serviços de tapa-
-buraco, limpeza de rua, 
patrolamento de vias e 
manutenções em postes 
de iluminação pública.

Além da região do Dis-
trito Industrial, os de-
mais bairros beneficia-
dos são o Dom Bosco, 
Parque Cuiabá, Porto e 
Santa Izabel, que recebe-
ram a atenção do parla-
mentar, que tem prezado 
em sua administração 
pelo bem estar da popu-
lação cuiabana.

“Ao longo do nosso man-
dato, o propósito é bus-
car sempre fazer o me-
lhor para o município”, 
reiterou o parlamentar.

Em relação ao novo polo 
de imunização no Pedra 
90, Juca justificou que 
o bairro fica a 16 km 
do centro de Cuiabá e 
muitos moradores pos-
suem dificuldades de se 
deslocar até os pontos 
disponibilizados e isso 
facilitaria muito a vida 
daqueles que ali residem.

“Fiz essa solicitação de 

suma importância ao 
prefeito Emanuel Pinhei-
ro. Conforme as doses 
da vacina chegam, a Se-
cretaria de Saúde está 
abrindo novos postos 
de vacinação, para me-
lhor atender a população 
cuiabana. A nossa espe-
rança é a imunização. 
Juntos vamos vencer a 
Covid-19”, elencou.

O presidente também se 
reuniu na semana passa-
da com o governador do 
Estado, Mauro Mendes 
(DEM) para debater a 
troca do modal de trans-
porte na Grande Cuiabá. 

No ano passado, o Esta-
do anunciou a substitui-
ção do modelo de trans-
porte do Veículo Leve 
sobre Trilho (VLT)

para BRT – Ônibus de 
Transporte Rápido. Juca 
vinha cobrando esse en-
contro desde que assu-
miu o Legislativo, pois 
vê como essencial que a 
Câmara seja ouvida no 
processo.

“Não estamos questio-
nando qual é o melhor, 
se o VLT ou BRT, que-

remos informações 
para que possamos ter o 
convencimento de qual 
é o melhor para popula-
ção cuiabana. 

Nós gostaríamos de ter 
sido ouvido anterior-
mente, tanto é que nós 
pedimos audiência no 
dia 5 de janeiro e só nos 
chamaram hoje, 22 de 
abril”, destacou.

Juca ressaltou que de-
fende a conclusão do 
VLT e que não saiu 
convencido de que a 
mudança pelo BRT te-
nha sido melhor.

“Hoje é a primeira vez 
que tivemos a oportuni-
dade de ser ouvidos, an-
tes fomos à Assembleia, 
o deputado Valdir Bar-
ranco foi o primeiro na 
esfera estadual que cha-
mou os vereadores, os 
25 estiveram na audiên-
cia devido ao tamanho 
da importância para os 
vereadores, para Câma-
ra. 

Vamos lutar para que a 
população cuiabana te-
nha participação nesse 
processo”, finalizou.

Juca do Guaraná: “Ao longo do nosso mandato, o propósito é buscar sempre fazer o 
melhor para o município”



09 EDIÇÃO 275 - DATA 26 DE ABRIL A 2 DE MAIO DE 2021

Márcia Pinheiro: “Projeto vai ser 
diferencial na vida de todos”

INCLUIABÁ  /  Da Redação

Primeira-dama ressalta que o projeto não é um gesto simbólico, e sim um programa com causa e efeito, uma ação humanitária que fortalece 
compromisso de uma gestão humanizada

A Prefeitura de Cuiabá 
lançou na última quinta-
-feira (23) o projeto In-
cluiabá - Inclusão, Res-
peito e Oportunidade. A 
primeira-dama Márcia 
Pinheiro ressalta que esse 
será um diferencial para 
os beneficiados, que te-
rão a oportunidade de 
ingressar no mercado de 
trabalho.

O Incluiabá tem como 
objetivo promover a in-
serção da população 
LGBTQIA+, pessoa com 
deficiência, imigrantes e 
outros grupos sociais que 
enfrentam dificuldade no 
acesso ao trabalho, va-
lorizando as habilidades 
e as potencialidades de 
cada um.

“Somos todos iguais, e 
com essa capacitação 
estamos incluindo 20 
pessoas que foram trei-
nadas para que elas te-
nham oportunidade de 
trabalhar, de seguir sua 
vida, pra poder ajudar no 
orçamento familiar nesse 
momento difícil que to-
dos estamos vivendo, é 
o primeiro programa no 
Brasil e vai ser um dife-
rencial na vida de todos”, 
afirmou Márcia.

A prefeitura vai ofertar 
vagas na própria estrutu-
ra da administração para 
os grupos sociais mino-
tirários, além de propor-
cionar atendimento psi-
cossocial ao trabalhador, 
formada por profissionais 
de psicologia e assistên-
cia social em uma política 
de atenção integral.

“Inicialmente a gestão 
já contratou dezesseis 
novos servidores, que já 

passaram por capacitação 
técnica para iniciarem as 
atividades nesta semana”, 
frisa a primeira-dama.

Márcia ainda ressalta que 
o projeto não é um gesto 
simbólico, e sim um pro-
grama com causa e efei-
to, uma ação humanitária 
que fortalece compromis-
so de uma gestão huma-
nizada que trabalha pelo 
povo cuiabano.

A empresa Bem Estar- 
Prestadora de Serviços é 
a responsável pela contra-
tação e acompanhamento 
dos trabalhos. A meta é a 
contratação de até 50 tra-
balhadores.

O Incluiabá, inclusive, 
foi elogiado pela asses-
sora nacional de Direitos 
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Projeto foi elogiado pela assessora nacional de Direitos Humanos da Organização das Nações Unidas (ONU)

Humanos da Organiza-
ção das Nações Unidas 
(ONU) Angela Pires, 
que ressaltou que é pa-
pel do Estado – neste 
caso, por meio da Pre-
feitura – liderar pelo 
exemplo, lembrando que 
principalmente por cau-
sa das desigualdades, 
do racismo, machismo, 
LGBTQIfobia e falta de 
acessibilidade para pes-
soas com deficiência, 
estes grupos têm ficado 
‘para trás’, e que inicia-
tivas como o Incluiabá 
ajudam a diminuir esta 
diferença.

“Eu cumprimento a to-
dos os participantes des-
sa iniciativa e encorajo 
vocês desde já a exer-
cerem todo o seu poten-
cial, que esse seja ape-

nas o início da realização 
dos sonhos de vocês. 

Eu espero poder contri-
buir, inclusive presencial-
mente em outro momen-
to, e ficarei em constante 
diálogo com a Cristiane 
para a gente identificar 
oportunidades de cola-
boração e agradeço mui-
tíssimo, parabenizo todos 
vocês, que tenham uma 
excelente iniciativa”, fri-
sou, ao participar virtual-
mente do lançamento do 
projeto.

Já o prefeito Emanuel Pi-
nheiro cita que é preciso 
criar oportunidades e ele 
como líder da Capital 
precisa dar o exemplo do 
amor, fraternidade, soli-
dariedade e da inclusão 
social.

“Quando as pessoas en-
trarem no térreo do pré-
dio da Alencastro, onde 
é a recepção e no sétimo 
andar onde fica o centro 
das decisões, onde fica o 
chefe do Poder Executivo 
todos vão se deparar com 
a Incluiabá por inteira. 
Vão ver uma Cuiabá for-
mada por negros, qui-
lombolas, imigrantes, 
pessoas com deficiência, 
autistas, portadores da 
Síndrome de Down, por 
todos aqueles que de uma 
forma ou outra, às vezes 
por incrível que pareça, 
até hoje estão à margem 
do processo de inclusão, 
mesmo em pleno século 
XXI”, declarou.

Presente ao lançamen-
to, o deputado federal 
Emanuel Pinheiro Neto 

- Emanuelzinho falou so-
bre a confusão gerada na 
sociedade quando se fala 
em minorias, pois muitos 
entendem e consideram 
o termo apenas como 
quantidade. “Como po-
demos chamar de mino-
rias a população negra 
que representa 50% ou 
mais da população bra-
sileira? Justamente por 
considerar o conceito 
como quantidade, mas 
sim como falta de opor-
tunidade. 

E mais uma vez a gestão 
Emanuel Pinheiro sai na 
frente, pois conta com 
gestores e corpo técnico 
que trabalha em busca 
de resultados concretos. 
Com toda certeza essa 
iniciativa será copiada 
por muitas cidades”.
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Presidente da MT 
Gás descarta risco de 

desabastecimento do GNV

GÁS VEICULAR /  Valdemar Félix

O Gás Natural Veicular 
(GNV) é o que vai tornar 
a MT Gás operacional-
mente positiva. É o que 
afirma o presidente da 
autarquia, Rafael Reis, 
que aponta que hoje há 
um superávit financeiro 
pela entrada de dinheiro, 
mas negativo operacio-
nalmente, sendo que a 
partir de junho será ope-
racionalmente positivo 
devido ao Gás Veicular.

Rafael diz que hoje pelo 
preço da gasolina e do 
etanol, a economia para 
aqueles que optaram pelo 
GNV passa de 80%, mas 
explica que isso é excep-
cional, sendo o normal 
em torno de 60% a 65%. 
“Hoje está anormal pelo 
valor do etanol e da ga-
solina, que está muito 
alto”, pontuou, durante 
entrevista à Rádio CBN 
na semana passada.

Conforme o presidente, 
a MT Gás fez uma for-
mação de pessoas para 
trabalhar nas converte-
doras, havendo um con-
trato que vai até 2028, o 
que afasta o risco de de-
sabastecimento.

“Sempre trabalhamos 
com estoque de quatro 
a cinco meses, então o 
risco de desabastecimen-
to é nulo”, tranquiliza 

Rafael, para aqueles que 
desejam converter o veí-
culo para GNV.

Quanto aos pontos de 
abastecimento, Rafael 
Reis diz que Cuiabá con-
ta hoje com dois postos 
de abastecimento, sen-
do que um terceiro será 
aberto em aproximada-
mente 15 dias no bairro 
Jardim das Américas 
e dentro de 90 dias um 
quatro posto em Várzea 
Grande, na Avenida da 
FEB.

“Fizemos uma escala de 
abertura com pontos de 
equilíbrio dos postos, 
porque na experiência 
da vez passada, quando 
houve abertura de pos-
tos, abriram 11 postos de 
uma vez só, ninguém ga-
nhou dinheiro e acabou 
fechando e desestimu-
lando as pessoas a ven-
derem em seus postos. 
Então buscamos um pon-
to de equilíbrio, e assim 
que atinge um ponto de 
equilíbrio que abrimos

um novo posto”, explica, 
ressaltando que isso ga-
rante a viabilidade finan-
ceira para toda cadeia de 
postos.

Para aqueles interessa-
dos em fazer a conver-
são, Rafael diz que hoje 

o valor gira em torno 
de R$ 4 mil a R$ 7 mil, 
dependendo do veículo 
e do cilindro a ser uti-
lizado, mas ressalta que 
a geração 5 de conver-
sores é totalmente ele-
trônica, o que gera um 
fator de economia alto e 
se reverte de dois a três 
meses.

CAPACITAÇÃO

Durante a entrevista, 
Rafael ainda anunciou 
que a MT Gás estará 
disponibilizando a par-
tir de maio um curso 
técnico de conversão de 
veículos para gás natu-
ral.

Mudamos o contrato 
com o Senai e a partir de 
maio terão duas turmas 
de 200 horas que será 
um curso de formação 
técnica, inclusive com 
certificado de conclu-
são, de formação de me-
cânico e de convertedor 
de gás natural”, afirmou.

Rafael frisa que a autar-
quia está finalizando o 
contrato alterado com o 
Senai, para disponibili-
zar mais horas de curso, 
e logo em seguida será 
divulgado como fazer 
a inscrição, o que deve 
acontecer na segunda 
quinzena de maio.
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Novos postos de abastecimento serão 
abertos, garantindo maior comodidade 
aos motoristas que optarem pelo GNV

Rafael Reis: “Sempre trabalhamos com estoque de quatro a cinco meses, então o risco de 
desabastecimento é nulo”
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Projeto que prevê 
suspensão de corte de 
energia é promulgado

Max Russi nega que haja descontentamento dos deputados com o governador Mauro Mendes

O Projeto de Lei nº 
160/2021 que prevê a 
suspensão do corte da 
energia elétrica no Es-
tado pelo prazo de três 
meses foi promulgado 
no último dia 22 pela 
Assembleia Legislati-
va (ALMT). O ato foi 
anunciado pelo primei-
ro-secretário da Casa 
de Leis, deputado esta-
dual Eduardo Botelho 
(DEM).

O PL chegou a ser ve-
tado pelo governador 
Mauro Mendes, porém, 
o veto foi derrubado pe-
los deputados. Botelho 
foi um dos principais 
defensores do projeto, 
fazendo ampla defesa 
pela derrubada do veto 
e citou a decisão do Su-
premo Tribunal Federal 
que dá autonomia aos 
estados e assembleias às 
ações necessárias para 
ajudar a população no 
combate à pandemia.

“Vivemos um momento 
difícil, muitas pessoas 
e empresas estão pas-
sando por dificuldade, 
sobretudo o comércio 
que está sem movimen-
to e não tem como pagar 
essa conta de energia. 
Nesse momento, não é 
justo chegar lá e cortar, 
pois já está tendo difi-
culdades e ainda vai lá 
cortar a energia? Essa é 

a justificativa que derru-
bamos esse veto”, expli-
cou Botelho.

Um possível desconten-
tamento com o Governo 
do Estado, que teve a se-
gunda derrota na Casa, 
sendo a primeira quando 
não conseguiu antecipar 
cinco feriados, a fim de 
diminuir a circulação de 
pessoas como forma de 
frear a propagação da 
Covid-19, foi descarta-
do pelo presidente Max 
Russi (PSB), que apon-
tou o posicionamento 
dos parlamentares como 
independente.

“Não tem resultado con-
tra o Governo. Os vetos 
do orçamento que o Go-
verno fez, por exemplo, 
foram todos mantidos 
pela Assembleia. Ago-
ra, existe um poder in-
dependente, que é o Le-
gislativo”, afirmou.

“Esse projeto da Energi-
sa [que veta o corte de 
energia] mesmo, nasceu 
dentro da Assembleia. 
O governador tem um 
entendimento e a gente 
respeita isso. 

Ele vetou, voltou para 
a Assembleia e os par-
lamentares mantiveram 
o que já haviam votado 
antes e derrubaram”, 
completou.
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O PL chegou a ser vetado pelo governador Mauro Mendes, porém, o veto foi derrubado pelos deputados

AGORA É LEI! / Da Redação
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O glamuroso Gestor imobiliário, 
Kleber Pereira!

Dando um close por aqui, Nelsinho 
Rocha!!

Ayla e Helena, arrasando na exposição da consagrada e eterna artista 
Capucine Picicaroli! Topissimo! Estão de parabéns!

Aniversariante da 
semana, a bela médica 

Heloísa Ulissea. 
Felicidades!

Leo Stumpp, batizando o príncipe 
Davi Augusto. Rodeado por Lorenzo, 
Rafael e o pai Guto Corrêa!!

Luanna Monteiro Barros Ferraz 
Albues comemora seus 15 anos 
esbanjando carisma e simpatia

Contatos @realcorpocentrodeestetica @elainedamatta E pelo fone (65) 992231953

O ilustre deputado Eduardo Botelho recebeu, em seu gabinete, os 
representantes da Prefeitura Municipal de Várzea Grande, o jornalista 
Fernando Baracat e a assessora Izaura Ribeiro. Na oportunidade 
apresentaram o projeto ‘Marcos Urbanos para Várzea Grande’, que 
visa destacar a cultura local, bem como o trabalho dos artistas e 
artesãos do município. Botelho, que está sempre pronto para ajudar 
os municípios, especialmente a querida Várzea Grande, que completa 
154 anos, dia 15 de maio, se colocou à disposição para articular junto 
com os colegas deputados e viabilizar recursos através de emendas 
parlamentares  e investimentos para valorizar a nossa história cultural.

‘‘Não tenha medo de enfrentar 
a estrada sózinho. Há momento 
em que você terá que ser seu 
próprio herói.’’


